
 
 

 

 

PV de l’AG du 4 octobre 2023 
 

Présent.e.s : Ahmad Alhussain, Bertrand Beauté, Selena Cianciulli Catherine Delieutraz, Emilie 
Escalera, Roberta Gard, Evelyne Garin, Rachel Graber, Andrea Gramegna Morchio, Andrea 
Lacroix, Pierre Lambrigger, Luc Larpin, Christel Mulet, Gerelmaa Davaasuren, Yurany Rodriguez, 
Nadia Zayan. 
  
Excusé.e.s : Anne-Catherine Hurny, Noémie Stämpfli, , Michaël Tschamper, Laurence Vadas, 
Pascal Zurn. 

 
 

 
1. Approbation de l’ordre du jour 

L’ordre du jour est approuvé par l’assemblée. 
 

2. Approbation du PV de l’Assemblée générale 2022  
Le PV est approuvé par l’assemblée. Pour rappel, il est disponible à l’adresse suivante : 
https://www.ape-bellevue.ch/pv-ag 
 

3. Rapport du comité pour l’année scolaire 2022-2023 
 
Nadia Zayan, qui mène l’AG pour sa dernière participation en tant que membre du comité, a 
remercié les représentants des différents groupes de personnes, à savoir : 
 

- La mairie de Bellevue et ses collaborateurs, pour leur soutien financier et logistique, leur 
écoute, leur présence lors de l’organisation de nos activités. 

- Le corps enseignant de l’école de Bellevue, pour leur aide et pour leur collaboration qui 
nous permettent de faire le lien entre l’école et les parents. 

- Aux parents, souvent disponibles pour nous aider quand il le faut 
 

Nadia a ensuite souligné que l’année écoulée a été très intense en termes d’activités et de 
ressources humaines. 
 
Le rapport d’activités de l’année a été présenté dans l’ordre chronologique suivant : 
 
Nous avons commencé l’année scolaire le 20 août 2022 par l’accueil des 1P, le samedi précédant 
la rentrée. 56 enfants de 1P étaient attendus pour visiter leur future classe avec leurs parents. 
L’APEB était présente avec deux stands, l’un devant chaque bâtiment, avec des membres pour 
accueillir et renseigner les parents. Nous avons proposé du café aux parents, du sirop aux enfants 
et nous avons offert des bouteilles de bulles de savon à ces derniers. Des feuilles d’inscription avec 
le code QR étaient disponibles pour encourager les nouveaux parents à devenir membre, ce qui a 
plutôt bien fonctionné. Comme chaque année, ce moment est favorable aux rencontres avec les 
nouveaux élèves et leurs parents et est toujours très agréable pour tous. 
 
 
 
 



 
 

 

Le jeudi 1er septembre nous étions présents à la soirée des associations organisée par la Mairie, 
mais malheureusement les parents n’étaient pas au rendez-vous. La Commune a proposé aux 
associations de renouveler cette permanence lors de la fête villageoise du 13 mai 2023, qui a eu 
plus de succès. 
 
Le 16 septembre 2022 a eu lieu la Journée internationale à pied à l’école. Cette journée a 
remporté un joli succès et une bonne participation de la part des élèves. Comme chaque année, 
l’APEB a proposé un cortège pour sensibiliser et encourager les enfants à se rendre à l’école à 
pied ou à vélo. Le point de départ était au rond-point de la Mojonne/Chênaie. Des musiciens de la 
troupe Yankady ont animé le cortège avec des rythmes africains. A l’arrivée, les écoliers se sont 
vu distribuer un petit déjeuner et les parents ont été accueillis par un café, le tout offert par la Mairie. 
 
Les activités de l’APEB ont continué fin septembre avec les entraînements de la Course de 
l’Escalade. Il y a eu 85 élèves inscrits. Ces entraînements sont toujours encadrés par de nombreux 
parents bénévoles, ils se déroulent sur la pause de midi et se terminent par un pique-nique dans 
la joie et la bonne humeur. Les enfants sont coachés par une sportive professionnelle de 
l’Association Flag 21. Pour les enfants ayant participé à au moins 5 entraînements, les frais 
d’inscription à la Course ont été offerts par la Mairie et par Sant’Escalade. Cette année les enfants 
se sont vu offrir, pour les féliciter de leurs efforts, un bracelet lumineux avec le logo des Aiglons de 
Bellevue. A noter que trois de nos coureurs se sont positionnés en 12, 29 et 41e places du 
classement de leur catégorie respective. 
 
Le 1er octobre l’APEB a organisé la Journée africaine en collaboration avec l’association 
Yankady. La journée était dédiée à tous les enfants de l’école (dès la 1P) sur inscription. Les 
enfants ont pu profiter d’atelier de danse, percussions, musique africaine et de teinture de t- 
shirts. Le soir, un repas africain était proposé ainsi qu’un spectacle de la troupe. 
 
L’après-midi du mercredi 5 octobre l’APEB a organisé un goûter au chemin Sans-Soucis, à côté 
du Nant des Limites. Il avait pour but de réunir parents et enfants afin de faire connaissance et de 
profiter d’un moment convivial accompagné d’un goûter que chacun apportait et d’une boisson 
offerte par nos soins. 
 
Le lundi 17 octobre a eu lieu la Journée de la pomme. L’APEB a tenu un stand à la sortie de 
l’école à 16h. Un sac en papier contenant 5 pommes a été distribué aux enfants présents afin de 
promouvoir les goûters sains (une pomme comme goûter chaque jour de la semaine). Les pommes 
ont été commandées auprès de Claude Mercier du domaine de l’Orcy. 
 
En décembre, nous n’avons malheureusement pas pu préparer la traditionnelle soupe de 
l’Escalade pour des raisons d’organisation. Cependant nous avons participé à la vente de 
pâtisseries lors de la fête communale et avons remporté un franc succès grâce au soutien de nos 
membres et plusieurs parents d’élèves qui avaient préparé de délicieux gâteaux et douceurs.  
 
En cette période très chargée, l’APEB a aussi organisé une fenêtre du calendrier de l’Avent du 
Club des Bellevistes qui a réuni parents, élèves et habitants de Bellevue. 
 
Pour donner suite aux cours d’échecs qui se tenaient pendant toute l’année scolaire les lundis sur 
la pause de midi et réunissaient 22 élèves inscrits, un tournoi d’échecs a été organisé le dimanche 
5 mars. Il était ouvert à tous les enfants dès la 4P et a réuni un total de 25 enfants. L’ambiance 
était très agréable et chaque enfant est reparti avec une médaille.  



 
 

 

Suite au succès des cours proposés aux enfants et pour promouvoir une activité ludique et sociale, 
une association, le Club d’échecs de Bellevue a vu le jour en mars 2023. 
 
Le 6 mai 2023 a eu lieu l’atelier vélo avec le TCS. Contrairement à l’année précédente, 
l’événement a été organisé par la Mairie de Bellevue dans un format plus simple : une balade à 
vélo dans la commune. Nous avons été sollicités pour trouver des parents pour accompagner et 
encadrer les enfants lors de la sortie. 
 
Lors de la fête villageoise du 13 mai qui s’est tenue à la Vigne Blanche, nous avons proposé notre 
traditionnel vide-greniers de printemps qui a remporté un franc succès au vu de la fréquentation 
et de l’exposition dont nous avons bénéficié ! 
 
Pendant les mois de mai et juin, les enfants de l’école ont pu s’inscrire à des ateliers sportifs afin 
de découvrir de nouveaux sports et disciplines. Des associations et des club sportifs de Bellevue 
et des environs sont venus proposer : rugby, pétanque, tennis de table, kayak et athlétisme. Ce 
furent des supers moments d’échange et de découverte, sur la pause de midi, à 16h ou le samedi. 
De plus, cette année, l’APEB a proposé deux initiations culinaires : cuisines thaïlandaise et 
érythréenne, qui avaient lieux dans le foyer. Malheureusement le deuxième atelier a dû être annulé 
par manque d’inscriptions, peut-être en raison de la période déjà bien chargée.  
Ces ateliers comptabilisent généralement entre 15 à 20 enfants et sont toujours encadrés par des 
membres de l’APEB ou des parents bénévoles. 
 
En fin d’année, le ramassage de fournitures scolaires a été organisé dans le but de sensibiliser 
les enfants au tri et d’éviter trop de gaspillage dans chaque classe. Tout le matériel récolté auprès 
des enfants et des enseignants a été trié puis donné à l’Association Madrugada (Guinée Bissau) 
avec laquelle l’APEB a déjà collaboré à plusieurs reprises.  
 
Pour la dernière activité de l’année, l’APEB était présente aux Promotions. Malgré une petite pluie, 
ce fut une belle journée où chaque enfant a pu être pris en photo avec 2-3 camarades et repartir 
avec son Polaroïd. L’après-midi, entre les périodes de jeux et manèges, les enfants ont pu venir 
sur le stand pour se désaltérer et manger des morceaux de pastèques et de melon commandés 
auprès de l’épicerie Marmotte 333. 
 
En plus de toutes les activités organisées au bénéfice des enfants, des membres du comité de 
l’APEB participent également régulièrement à deux types de réunions : 

- Les Instances participatives (IP) qui réunissent tous les intervenants de l’établissement 
Genthod-Bellevue (direction, corps enseignant, mairie, GIAP, Ape) 

- Des rencontres APEB-école pour coordonner aux mieux les activités proposées aux enfants 
et échanger au sujet de problématiques diverses.  

 
 
4. Rapport du trésorier  

 
Le Trésorier annonce un déficit de CHF 138.02 pour l’exercice 2022-23. 
L’exercice précédent s’étant clôturé au 31.08.2022, un nombre important de cotisations a été 
enregistré sur l’exercice 2021-2022. Cela a été le cas tant pour les cotisations de membre que 
pour les frais d’inscription pour les cours d’échecs. 
 



 
 

 

En revanche, les frais de l’association et les frais liés au matériel nécessaire pour les activités 
de ce qui est désormais le club d’échecs, ont été répartis normalement sur l’année. 
Il résulte de cette situation un déséquilibre entre les produits et charges sur ce dernier 
exercice, en faveur de l’exercice précédent, essentiellement. 
Les entrées financières représentent ainsi un montant global de CHF 7'398.30 pour un 
montant de charges de CHF 7'536.32. 
 
 

5. Rapport des vérificateurs aux comptes  
 
Les vérificateurs aux comptes étants absents, le trésorier a confirmé qu’ils avaient signé ou 
donné leur validation orale sur le rapport qui leur avait été transmis.  
 

 
6. Election du comité 

 
Six membres actuels quittent le comité, à savoir : 

▪ Sabrina Bozzetti Jenny 
▪ Caroline Delaloye 
▪ Catherine Delieutraz 
▪ Judit Porchet  

▪ Priska Kühne 
▪ Nadia Zayan 

 
Elles partent du comité de leur plein gré. Elles sont remerciées pour leur implication et leur 
apport à l’APEB durant leur(s) année(s) de présence au sein du comité.  
 
Le comité actuel restant se représente pour une nouvelle année : 

▪ Roberta Gard 
▪ Christel Mulet 
▪ Pierre Lambrigger, trésorier 

 
Il est complété par 5 nouveaux membres : 

▪ Bertrand Beauté 
▪ Emilie Escalera 
▪ Andrea Gramegna Morchio 
▪ Andrea Lacroix 
▪ Luc Larpin 

 
Nous leur souhaitons la bienvenue et nous nous réjouissons d’ores et déjà de notre 
collaboration à venir.  
 
 

7. Election des vérificateurs aux comptes 
 
Mme Laurence Vadas et M. Michael Tschamper sont remerciés pour leur travail de vérification 
aux comptes pour l’association. Mme Laurence Vadas est réélue pour l’année 2023 - 2024. 
Elle est rejointe par Mme Selena Cianciulli. 



 
 

 

8. Propositions diverses  
 
Andrea Lacroix prend la parole pour dire que le créneau des entraînements de la course de 
l’Escalade, le vendredi sur la pause de midi, pourrait être repris dès le mois de mars pour 
organiser des ateliers sportifs en lien avec les infrastructures existantes (tables de ping-pong, 
terrain de basket, terrain de football), ou des initiations.  
Concernant les initiations et ateliers sportifs organisés avec des clubs ou associations de la 
région, on constate que les mois de mai-juin sont déjà très chargés pour les familles, mais 
que c’est à cette période que la météo est la plus propice à la tenue de telles activités en plein 
air. Le sujet sera repris par le comité. 
 
On aborde ensuite la question du parking à vélo, qui est plein tant à l’école que devant la 
crèche. La question a été soulevée la veille lors de l’Instance participative et la mairie 
recherche une solution.  
 
Finalement, Christel prend la parole pour remercier chaleureusement Nadia Zayan et 
Catherine Delieutraz, deux membres du comité sortant qui ont énormément apporté à 
l’association. Elles se sont investies durant de nombreuses années, étaient très appréciées 
par les enfants et les parents et ont assuré la transition avec le comité restant jusqu’au dernier 
jour, ce qui a été grandement apprécié.  
 
 
L’Assemblée générale s’est terminée par une verrée avec tous les participants.  

 


